
Campagna di screening gratuito per docenti, alunni e personale
scolastico delle scuole elementari “G.Braga” e Colleranesco

 

Effettuati 220 tamponi ed individuati 11 positivi e 2 dubbi

Si è appena conclusa l’operazione di screening gratuito, promossa dal
Comune di Giulianova e rivolta, a scopo precauzionale, a tutti i docenti,
gli alunni ed il personale scolastico delle scuole elementari “G.Braga” e
Colleranesco.

Dalle ore 14.00 alle 18.00 di oggi sono stati effettuati 220 test rapidi
per la ricerca dell’antigene di SARS-Cov-2, di cui 11 positivi e 2
risultati dubbi.

I tamponi gratuiti, per alunni, docenti e personale scolastico sono stati
effettuati all’interno della Sala Polifunzionale “I Pioppi”, nel quartiere
Annunziata.

Il Sindaco Jwan Costantini e gli Assessori alla Protezione Civile e
Pubblica Istruzione, Lidia Albani e Katia Verdecchia ringraziano i
sanitari e tutti i volontari che hanno messo a disposizione tempo e
professionalità nell’organizzazione dello screening, ma anche il personale
docente e non, insieme ai genitori per aver aderito.

GIULIANOVA.  INCONTRO  TRA  AUTORITA’  MARITTIMA  ED  ENTE
PORTO
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Ente Porto e Guardia Costiera 2021

 

Si  è  tenuto  questo  pomeriggio  presso  la  sala  riunioni  dell’Ufficio  Circondariale  marittimo  di  Giulianova  l’incontro  tra  il
Comandante  dell’Ufficio  Circondariale  marittimo  di  Giulianova,  Tenente  di  Vascello  Daniela  Sutera,  ed  il  Presidente  neo
eletto, Valentino Fabrizio Ferrante, accompagnato dal nuovo CdA. Presenti all’incontro anche il Presidente uscente, Marco
Verticelli, ed il Direttore Maurizio Ferrari.

Nel corso dell’incontro è stata ribadita la disponibilità al dialogo ed alla collaborazione da parte dell’Autorità Marittima;
disponibilità a sua volta confermata dal nuovo CdA, e che si ritiene necessaria per la buona riuscita delle numerose iniziative
promosse dall’Ente porto giuliese per promuovere lo sviluppo economico, turistico e culturale del territorio.

Sinergia e dialogo quindi le parole chiave di quest’incontro; aspetti  questi che finora hanno costituito la base del rapporto
istauratosi negli anni tra Ente Porto e Capitaneria di porto ed ancora più necessari in questo delicato frangente storico che il
nostro Paese sta vivendo.

In occasione della visita il Comandante Sutera ha ringraziato il Presidente Verticelli ed il CdA uscente per quanto fatto per il
Porto ma in generale per tutta la cittadinanza giuliese, che vive quotidianamente ed a vario titolo la realtà portuale,
augurando buon lavoro e “vento in poppa” ad i neo eletti.

 

Al  via  gli  interventi  di  manutenzione  su  cordoli,  dossi  e
rallentatori  della  città
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Cordoli

Dossi

Dossi



Si sta procedendo, in questi giorni, alla messa in sicurezza di tutti i
dossi ed i rallentatori presenti sul territorio comunale, attraverso le
operazioni di riverniciatura degli stessi secondo i protocolli.

“Un intervento di manutenzione assolutamente necessario – dichiara il
Sindaco Jwan Costantini – che arriva dopo gli interventi già attuati sui
cordoli, viene effettuato a circa vent’anni dall’istallazione dei dossi e
dei rallentatori presenti sulle nostre strade. Importante non solo per
ripristinare le condizioni di sicurezza ma anche per restituire
un’immagine di ordine e pulizia alla città”.

Giulianova. Il Cittadino Governante: chiarimenti sulla nomina del
Presidente dell’Ente Porto

Il Cittadino Governante

Il nostro  Gruppo consiliare ha presentato questa interpellanza urgente a proposito della nomina da parte del centrodestra
del  nuovo presidente dell’Ente Porto.

In essa si chiede al Sindaco di riferire quanto a sua conoscenza sul procedimento penale in cui è coinvolto il neo-presidente
da lui  indicato e se ritiene politicamente opportuno nominare alla presidenza  di un Ente pubblico una persona che ha in
corso un processo

 

Al Sindaco  Iwan Costantini

INTERPELLANZA URGENTE

Oggetto: Chiarimenti sulla nomina del Presidente dell’Ente Porto

 

Apprendiamo dalla  stampa che il nuovo presidente nominato all’Ente Porto afferma di essere compatibile con l’incarico e di
aver presentato per dimostrarlo il proprio certificato penale.

Apprendiamo altresì dalla stampa (cfr. Il Centro del 21 aprile 2015) che il neo-presidente Valentino Fabrizio Ferrante ha
riportato una condanna in primo grado per bancarotta fraudolenta patrimoniale che sembra confermata in secondo grado.

Riferisca il Sindaco tutto ciò che è a sua conoscenza sulla vicenda giudiziaria del Ferrante con particolare riferimento ai suoi
carichi  pendenti,  visto  che  finora  è  stato  presentato  solo  il  certificato  del  casellario  giudiziale  che  riporta  sentenze  già
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passate in giudicato e non le vicende ancora in corso.

La moralità nella vita pubblica viene reclamata a gran voce dai cittadini e noi riteniamo che nelle istituzioni occorra stare
molto attenti a non deluderne le aspettative. Quando si fanno le nomine, ad esempio, sarebbe meglio individuare persone
che non abbiano procedimenti penali in corso.

Noi auguriamo al dr. Ferrante di uscire prosciolto da ogni accusa ma nel frattempo, se le cose stanno così come abbiamo
sopra detto, chiediamo al Sindaco se ritiene politicamente opportuna la nomina del presidente che ha indicato e votato
all’Ente Porto.

Giulianova  26.01.2021

Gruppo Consiliare

Il Cittadino Governante

 

Attivato  il  servizio  di  consegna  in  ospedale  degli  abiti  per  i
pazienti  Covid,  grazie alla stipula del  protocollo d’intesa tra il
Comune di Giulianova ed “Angeli in Moto”

Grazie al protocollo d’intesa stipulato tra il Comune di Giulianova e
l’associazione benefica “Angeli in Moto”, è stato attivato il servizio di
assistenza ai malati Covid ricoverati negli ospedali della provincia di
Teramo, attraverso la consegna di abiti per il cambio dei pazienti, i cui
familiari stanno effettuando la quarantena domiciliare.

La consegna degli abiti, ad opera dei volontari, avverrà il mercoledì ed il
sabato.

Gli utenti che vorranno usufruire del servizio potranno contattare
telefonicamente i delegati dell’associazione benefica, tramite chiamata o
messaggio Whatsapp, ai numeri 329/5470766 oppure 348/8646789, dal lunedì
al venerdì, dalle ore 13.00 alle 15.00 e dalle 19.30 alle 22.00.
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Giulianova. Covid-19: 23 nuovi contagi e 20 guariti

Covid-19

Si trasmettono i nuovi dati forniti dal Siesp della Asl di Teramo sul
numero dei cittadini giuliesi positivi al tampone da Covid-19.

Dal 23 al 26 gennaio si registrano 23 nuovi contagi.

Sono invece 20 i cittadini giuliesi guariti in questi giorni, a cui si
aggiungono i 500 delle precedenti comunicazioni.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato sabato 30 gennaio.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto di tutte le
misure di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della
mascherina.

Giulianova.  Il  Sindaco  Costantini  ha  firmato  un’ordinanza  con  la
quale dispone la chiusura della Piscina Comunale anche per le
attività agonistiche. Individuato un utente positivo al Covid-19
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A seguito dell’individuazione di un utente positivo al Covid-19, il Sindaco
Jwan Costantini ha firmato un’ordinanza urgente con la quale dispone la
chiusura della Piscina Comunale in via precauzionale, anche per lo
svolgimento delle attività agonistiche, fino al 31 gennaio.

Il primo cittadino ha disposto anche l’immediata sanificazione dei locali
dell’impianto sportivo e si riserva la possibile adozione di ulteriori
provvedimenti.

Giulianova. Lutto Di Silvestro: il messaggio del Sindaco

Renato Di Silvestro

Apprendiamo, con profondo dolore, della scomparsa dell’imprenditore
giuliese Renato Di Silvestro, portato via, come altri nostri
concittadini, a 70 anni, da questo temibile e feroce virus.
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Fondatore insieme al fratello Ivano di un’importante realtà aziendale
giuliese di impianti elettrici e tecnologici, la Di Silvestro srl, una
delle attività più longeve della nostra città, lo ricorderemo per la
dedizione al lavoro, la generosità e l’entusiasmo.

Importante e determinante il suo impagabile contributo nella realizzazione
dei festeggiamenti della tradizionale Festa della Madonna del Porto Salvo,
per la quale Renato ha messo a disposizione cuore ed idee, curando le
varie edizioni in ogni piccolo particolare: dal supporto tecnico a quello
organizzativo.

Insieme all’Amministrazione Comunale e all’intera comunità giuliese, mi
stringo attorno al dolore dei familiari, la moglie Mariapia ed i figli
Stefania, Mauro e Raffaella.

Casi di positività al Covid-19 negli istituti scolastici comunali “G
Braga”  e  Colleranesco.  Il  Comune  di  Giulianova  organizza  lo
screening gratuito  per  docenti,  operatori  scolastici  ed  alunni

scuolabus FOTO ARCHIVIO

Data la presenza di alcuni casi di positività al Covid-19, individuati
all’interno degli istituti scolastici comunali “G.Braga” e Colleranesco,
il Comune di Giulianova organizza una campagna di screening gratuito.

Il test rapido per la ricerca dell’antigene di SARS-Cov-2 è riservato ai
docenti, agli operatori scolastici e agli alunni delle scuole elementari
“G.Braga” e Colleranesco, e verrà eseguito venerdì 29 gennaio, dalle ore
14.00 alle 18.00, nella Sala Polifunzionale “I Pioppi” all’Annunziata. Non
possono essere sottoposti al test i bambini di età inferiore ai sei anni.

“L’Amministrazione Comunale, nella tutela della salute di docenti,
personale scolastico ed alunni – dichiara il Sindaco Jwan Costantini –
dato il numero di casi positivi al Covid-19, riscontrati all’interno degli
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istituti scolastici “G.Braga” e Colleranesco, ha deciso, responsabilmente,
di predisporre lo screening gratuito, al fine di individuare possibili
altri contagi ed evitare una eventuale diffusione del virus”.

Per eseguire il test è necessario portare con sé la tessera sanitaria, un
documento di identità valido ed il modulo di accettazione, corredato da
informativa sulla privacy, scaricabile sul sito del Comune di Giulianova.

In caso di risultato positivo il cittadino riceverà una chiamata da un
operatore sanitario entro 3 ore dal test.

Non può prendere parte al programma di screening chiunque abbia sintomi che
indichino un’infezione da Covid-19; chiunque sia attualmente in malattia
per qualsiasi altro motivo; chiunque sia stato testato recentemente ed è
in attesa di risposta; chiunque sia attualmente in quarantena o in
isolamento; chiunque abbia già programmato una data per un tampone.

Giulianova. Il Cittadino Governante: CI SCUSIAMO PER L’ERRORE
Ci scusiamo per non aver verificato la segnalazione che ci era giunta sui danni al
monumento  dei  caduti  che  dalle  foto  prodotte  risultano  in  buona  parte  già
esistenti.
Confermiamo invece  le  altre  considerazioni  espresse,  in  particolare  che  dopo
questi lavori non sarà più possibile in piazza Dalmazia ospitare grandi eventi come
la Festa della Madonna del Portosalvo e i concerti.

Il monumento oggi. Foto Archivio De Berardinis

Per noi quei 600.000 euro (che pochi non sono) andavano spesi diversamente e
meglio.
Al  Sindaco  Costantini  che  non  perde  occasione  per  offendere  e  afferma:  “il
Cittadino Governante ci  ricasca e prosegue la sua ormai pressoché quotidiana
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azione di mistificazione della realtà” diciamo:
1. Noi siamo sempre attenti e aderenti ai fatti (citi il sindaco quali sarebbero le
nostre fake news).
2. Quando facciamo un errore – come in questo caso – siamo capaci di scusarci.
3. Ora aspettiamo che cominci lui a dire il vero. Per stare all’attualità:
• Sia trasparente sull’arrogante spartizione delle poltrone fatta con le nomine
all’Ente Porto.
• Faccia sapere alla cittadinanza la verità sui casi Covid-19 a Giulianova, visto che,
purtroppo, siamo ai primi posti per numero di contagiati nell’elenco dei 305 comuni
abruzzesi.
Giulianova 24.01.2021
IL CITTADINO GOVERNANTE
Associazione di cultura politica
 


